## Noch einmal: "Im Westen nichts Neues!"



Lewis Milestone Regisseur

Hierfehlt das Bild von Himmelstoß Sämtliche Bilder mußten nämlich vernichtet werden!

Phot.: Universal



Louis Wolheim

Die Unruhen bei der Premiere des Ufa-Tonfilms "Flötenkonzert" sind nichts anderes gewesen als die Antwort auf die Zwischenfälle bei den Vorstellungen von "Im Westen nichts Neues". Das Verbot des Films ist ergangen, weil man die öffentliche Ruhe und Ordnung für gefährdet hielt. In den heutigen politisch unruhigen Zeiten wird man immer damit rechnen müssen, daß der Film, der den breitesten Massen aller politischen Bekenntnisse zugänglich ist, lebhaftere Kundgebungen nach sich zieht, als dies sonst möglich gewesen ist. Mit dieser Tatsache wird die Zensur von vornherein zu rechnen haben.



Angelo
Ferrari
in dem
GreenbaumFilm
"Acht
Tage
Glück"

\*

"Einbrecher" Links: Willy Fritsch Oben: Margarete Koeppke †

und Heinz Rühmann

Phot.: Ufa